

13. Juli 2011

Spiel der Spitzenteams litt etwas unter dem Wetter

Viel Lob für Organisator Thoma, der auch Stadionblatt initiierte.

MALSBURG-MARZELL (kann). Nur der kurz vor 13 Uhr einsetzende Regen störte etwas die Festfreude beim Blitzturnier der Fußballvereine um den Autohaus-Hess-Cup und beim Werbespiel zwischen dem Oberligisten Offenburger FV und dem Verbandsligisten FC Emmendingen. Die südbadischen Spitzenmannschaften trennten sich nach einem farbigen Spiel mit einem gerechten 2:2 Unentschieden.

Sportfreunde-Vorsitzender Markus Biersack sagte bei der Begrüßung, man sei stolz darauf, zwei so namhafte Mannschaften begrüßen zu können. Dies sei vor allem den guten Beziehungen von Sven Thoma, dem Trainer der Spielgemeinschaft Malsburg-Marzell, zu verdanken, in dessen Händen auch die sportliche Organisation der Turnierveranstaltung lag und der auch als fachkundiger Stadionsprecher fungierte. Übrigens vermeldet der FC Emmendingen auf seiner Homepage: " Nach einer etwas beschwerlichen Anfahrt bei strömendem Regen glaubten viele Spieler und Verantwortliche des FCE kaum, dass auf so vielen Höhenmetern tatsächlich noch ein Fußballplatz kommen wird." Unter der souveränen Leitung des Kanderner Schiedsrichters Hafes Gerspacher, dem mit Jonas Brombacher (FC Kandern) und Marc Hohmann (TuS Binzen) auch zwei tüchtige junge Assistenten zur Seite standen, entwickelte sich auf dem Kunstrasenplatz ein schnelles und technisch hochstehendes Spiel, zu dem der ehrgeizige Verbandsligist mit allen Neuzugängen antrat.

Ein kleiner Wermutstropfen für die Veranstalter war die mit knapp 100 Besuchern doch etwas geringe Zuschauerzahl. Dass in der Halbzeit Spielern und Besuchern wieder die Sonne lachte, konnte wenig trösten. Das vorangegangene Blitzturnier um Autohaus-Hess-Cup endete mit dem Sieg der Mannschaft vom TuS Kleines Wiesental, gegen die der FC Kandern zwar ein 0:0-Unentschieden erreicht hatte, die wiederum aber die dritte Mannschaft im Turnier, den SV Ebnet, mit 5:1 geschlagen hatte, während der FC Kandern nur 2:1 gewonnen hatte.

Premiere hatte auch die ebenfalls von Trainer Thoma initiierte "Kickplatzzeitung" der SG Malsburg-Marzell.

Autor: kann,bz

[Empfehlen](#)

Empfehl dies deinen Freunden.

0

| WEITERE ARTIKEL: MALSBURG-MARZELL |

Brunnenhock-Gäste beweisen erfreuliche Ausdauer

Festbesucher trotzten den Regengüssen / Erhebliche Mittel des Heimatvereins sind ins Kneipp-Wassertretbecken investiert worden. **MEHR**

Ein gefeierter Meistertitel der Tennisjugend

Der TC Hochblauen sieht seine Nachwuchsarbeit bestätigt / Zwei Kunstrasenplätze ermöglichen guten Sport. **MEHR**

Kleine "Hotels" für Insekten gebastelt

Im Oberdorf wurde fleißig gehämmert, gebohrt und gesägt. **MEHR**